

19.15 PATRONOS MILITARES: "NTRA. SRA. DEL PILAR"

- 12OCT

- GUARDIA CIVIL



Biografía de NTRA. SRA. DEL PILAR



La historia sobre sus orígenes se remonta al Año 40, cuando, de acuerdo con la tradición cristiana, la Virgen María se apareció a Santiago Apóstol en Cesaraugusta. María llegó a Zaragoza «en carne mortal» —antes de su Asunción— y como testimonio de su visita habría dejado una columna de jaspe conocida popularmente como «el Pilar». Se cuenta que Santiago y los siete primeros convertidos de la ciudad edificaron una primitiva capilla de adobe a orillas del Ebro. Este testimonio es recogido por un manuscrito de 1297 de los *Moralia, sive Expositio in Job*, de Gregorio Magno, que se custodia en el Archivo del Pilar.

La devoción mariana comenzó en los albores del siglo XIII, cuando comenzaron las primeras peregrinaciones a Santa María la Mayor.

PAPRONAZGO DE LA GUARDIA CIVIL

“Visto el escrito que el Director general de la Guardia civil dirigió a este Ministerio en 7 del mes próximo pasado, y teniendo en cuenta el favorable informe del Provicario General Castrense, el Rey SM. el Rey D. Alfonso XIII, se ha servido declarar Patrona de la Guardia Civil a Nuestra Señora la Virgen del Pilar”.

Así rezaba la sencilla y breve Real Orden Circular, fechada el 8 de febrero de 1913, dimanante de la Sección de Instrucción, Reclutamiento y Cuerpos Diversos del Ministerio de la Guerra, que daba carta de naturaleza oficial al Patronazgo de la Benemérita.

Fuentes:

- https://es.wikipedia.org/wiki/Virgen_del_Pilar

- Revista *Armas y Cuerpos* nº extraordinario (NOV20)